



Lettre d'information du comité départemental de cyclotourisme d'Indre et Loire

Numéro 1 – 10 Mars 2009

Editorial du président du comité départemental

Fin 2004 avait vu naître un document d'information : le « Flash Infos ». Document diffusé le plus souvent sous forme papier, distribué lors des réunions avec les clubs. Le contenu était principalement destiné aux dirigeants et lorsque les informations s'adressaient à tous, il n'est pas sûr que les adhérents en fussent bien avisés.

Alors, en ce début de deuxième mandat et avec la généralisation d'Internet, j'ai pensé à mettre en place la diffusion électronique d'une Lettre d'Information pour toucher ainsi un maximum de licenciés. Le contenu en sera plus général avec des rubriques pour tous, des infos, des commentaires, le calendrier du mois, avec également un regard sur l'actualité récente, etc... et la parution plus fréquente.

La commission communication du Comité Départemental a travaillé pendant deux mois pour vous proposer une lettre attrayante et aujourd'hui près de 400 licenciés reçoivent la lettre numéro 1.

Alors adieu le « Flash Infos » et vive la « Lettre d'Information ».

Gérard Guillet

Premiers tours de roues 2009

Château-Renault : un temps exécrable perturbe la première randonnée vététiste de l'année.

Ballan-Miré : 132 vététistes et 205 marcheurs

Après la tempête des jours précédents, bénéficiant d'une lucarne météo favorable, les vététistes vont faire face à des chemins inondés, de la boue, des crevaisons, avant de nettoyer le vélo, pour enfin se retrouver autour du pot d'accueil, belle matinée tout de même.

Tours-Amboise-Tours : 436 vététistes et 353 marcheurs soit au total 789 participants.

Froid très vif, sur le chemin le long du Cher, et rapidement une bonne côte autour du parc de la Bourdaisière pour se réchauffer. Le reste n'est que du plaisir, le temps est clair, les chemins secs traversent les vignes. Après de copieux ravitaillements, le final sur le bord de Loire est magnifique.



A la marche, le trophée Marcel Joyeux est revenu à La godasse de Saint-Pierre-des-Corps.

2009 est marqué par deux anniversaires :

1 - le 70^{ème} anniversaire de la création de Tours-Amboise-Tours par Marcel Joyeux. Une lithographie des bords de Loire réalisée par Jacques Boileau est offerte aux 86 participants de TAT marche (58 km).

2 - le 20^{ème} anniversaire de la création de l'activité VTT à l'UCT. Les quatre fondateurs Marcel Brunet, Gérard Guestault, Jean-Marie Brossier et Daniel Hoffmann reçoivent un magnifique trophée.



Monnaie, randonnées de la Saint-Valentin : 259 vététistes et 791 marcheurs

Ce matin une autre facette de l'hiver : le brouillard. La matinée s'éclaircit, les chemins dégèlent, les lances d'incendies rendent une belle couleur aux VTT. Les circuits vététistes sont superbes, en forêt, ardu, plusieurs montées sur les coteaux et très bien balisés. L'organisation est au top, parfaitement rodée pour accueillir plus de 1000 randonneurs.

Échos des clubs

Un nouveau club : le Club Olympique de La Riche (n° 7603)

Présidé par Xavier Leduc, le club a été créé en 1989. Les 43 membres, en 2008, sont affiliés à l'Ufolep. Afin d'élargir ses activités, certains de ses membres ne faisant pas de compétition, le club a décidé d'adhérer à la FFCT, à terme, une dizaine d'entre eux devrait prendre une licence de cyclotourisme.

Le club est très actif, participant aux brevets, cyclo-montagnardes et organisant ses propres voyages itinérants. En 2008, par exemple, un tour de Corse et un séjour en Alsace, une dizaine de participants à chaque fois.

Les adhérents ont deux rendez-vous hebdomadaires : sorties le samedi après-midi et le dimanche matin.

Les projets pour 2009 : participer aux randonnées cyclotouristes, Tour d'Indre et Loire, un tour de la Sardaigne, et un voyage itinérant de la Riche vers le Sud-Ouest.

La revue CYCLOTOURISME

La revue *Cyclotourisme* s'adresse à tous les licenciés de la FFCT.

Elle est sous la responsabilité d'un comité de rédaction composé uniquement de bénévoles.

Son objectif est de délivrer le message politique de ses dirigeants mais aussi et surtout d'être au plus près de ses adhérents en relatant leur vécu et en leur proposant des axes touristiques divers et variés.

Notre revue axe ses thèmes prioritaires sur le tourisme.

Elle relate nos grands événements : la semaine fédérale, les concentrations, les cyclo-montagnardes..., mais aussi vos **organisations***.

Elle propose la découverte de nos belles régions, sur les routes et sur les chemins.

Elle incite le cyclotouriste à apprécier notre riche patrimoine.

Elle parle aux jeunes... aux toujours jeunes ... et aux familles.

Vous y trouverez une grande variété d'articles : conseils pratiques, santé, diététique, voyages, sécurité, dossiers à thèmes, VTT...

La revue *Cyclotourisme* veut donc être le vecteur majeur d'une activité humaine naturelle ouverte à tous, une activité mêlant sport-santé et culture pour un Tourisme à vélo.

* *transmettre vos articles de communication (trois mois avant parution) et compte-rendu (dès que possible) d'organisations à Gérard Guillet : president@cyclo37ffct.org*

Calendrier de Mars 2009

Le 8 à Sorigny : randonnée du carnaval - marche
Le 8 à Tours : brevet cyclotouriste 50 km
Le 15 à Chinon : la ronde des 7 clochers - VTT et marche

Le 21 à Veigné : critérium du jeune cyclo
Le 22 à Tours : brevet cyclotouriste 100 km
Le 28 à Maison des sports : Réunion dirigeants et sécurité
Le 29 à Ste Maure : 4^{ème} drachéenne - VTT

Le détail des randonnées est sur le site du comité :

<http://www.cyclo37ffct.org>

